



THE Y'S MEN'S CLUB OF TOKACHI

十勝ワイズメンズクラブ

ワイズメンズクラブ国際協会東日本区

THE SERVICE CLUB
TO THE YMCA2024-2025 9月号
CHATERED 1977

十勝クラブ会長 矢竹 克年 主題 『課題を乗り越え、絆を深めよう』

国際会長	チャーミング・シェン	【香港】	『太陽の輝きと笑顔』
アジア太平洋地域会長	ジョウン・ウオン	【香港】	『大きなインパクトを起こそう』
東日本区理事	山田 公平	【宇都宮】	『ワイズの方向性を見極める』
北海道部部长	柴田 伸俊	【札幌】	『健康で楽しいワイズライフを！』

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南4丁目5-5 とかち帯広 YMCA 内 T0155-32-5561



神の国はからし種のようなものである。地上に蒔くときはどんな種より小さいが生長して大きな枝を張る。
マルコによる福音書4章 30~32 節

会員	月出席者	ニコニコボックス	クラブ役員
在籍 17名 (内広義) (4名)	メンバー 14名 メネット・コメント 5名 ゲスト 12名	前月残高 389,796円 今月入金 14,000円	会長 矢竹 克年 次期会長 久保田和寿
出席率 88%	ビズター 3名 メイキャップ 1名 計 35名	今月支出 0円 今月残高 403,796円	副会長 山田 敏明 大竹 由子
			書記 猪野 秀吾 会計 赤松 明彦 直前会長 池田 正勝 担当主事 川口 豊

9月例会<ユース> 月当番 猪野秀吾

9月16日(月) ノースランド帯広で9月例会が行われました。ゲストスピーカーには京都ウエストクラブから河合久美子さんにお越しをいただきました。またこの機会に北海道部部长公式訪問も実現し、部長の柴田伸俊さんとメネット、札幌クラブ安田さんにもご参加をいただきました。十勝からもメネットやゲストの参加もあり総勢34名が集う例会となりました。

河合さんには中世ヨーロッパの楽器であるヴィオラ・ダ・ガンバを京都より新幹線でお持ちいただき、素敵な演奏と楽器のたどった歴史についてお話いただきました。中世、音楽が特権階級のものであった時代の楽器であるヴィオラ・ダ・ガンバは少人数の聴衆を対象として作られたそうです。今回の聴衆はちょうど適した人数だったのかもしれませんが、目の前で奏でられるヴィオラ・ダ・ガンバの美しい低音はとても心地がよいものでした。

河合さんは曲の合間に楽器の歴史も教えて下さいました。驚いたことに日本には戦国時代に宣教師を通じて持ち込まれたことがあったそうです。かの織田信長、豊臣秀吉もヴィオラ・ダ・ガンバの音色を聴いたと伺い、歴史上の人物と同じ音色を聴いていることに驚きとともに親近感がわきました。その後、音楽が大衆のものへと移り変わるなかヴィオラ・ダ・ガンバは音量などから、少しずつ忘れ去れたとのこと。しかし最近はその美しい音が見直されているそうです。

演奏の音色はその歴史的背景も含めて参加者を魅了し例会は終了しました。

今回、河合さんには十勝ワイズメンズクラブの例会にお越しいただき本当に感謝しております。また河合さんをお招きいただいた中村ワイズ、柴田部長をお招きいただいた山田ワイズにもこの場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

9月役員会報告 <書記猪野ワイズ報告参照>

日時 2024年9月2日(月) 19時~21時
出席者 猪野/大竹/川口/久保田/中村/矢竹/山下/山田/渡辺

- 9月例会 9月16日(月) 19時 演奏会
ゲスト:河合久美子ワイズ(京都ウエスト)
場所:ホテル日航ノースランド
当番:白木(教)、猪野ワイズ 会費:3,000円
- YMCA バザー 日時:10月5日(土)10時30分~13時 場所:音更軽スポーツセンター
ワイズの販売:焼き鳥
- じゃがいもファンド 9月10日締め切り
- 北海道評議会・部会 8月31日(土) 4名
- YMCA 報告
 - 8月27日(火)YMCA バザー実行委員会開催
目的:国際協力、ベトナムでの教室建設、ウクライナ人避難者支援、能登半島震災支援のため
 - 9月21日(土)運動会 場所:音更鈴蘭親水広場
 - 9月28日(土)小学生と保護者でじゃがいも堀り
<中村ワイズ農園>

10月役員会 10月7日(月)19時 寿し政

10月例会 (EMC/YES) 10月21日(月)

当番:大竹ワイズ



北海道部部長公式訪問
柴田伸俊部長スピーチ



ゲスト河合久美子ワイズ
(京都ウエスト)
ヴィオラ・ダ・ガンバ
演奏会 (^_^)



9月例会の様子



第一回北海道評議会・部会 2024. 8. 21(土)
会長矢竹、中村、山下、山田ワイズが参加



YMCA 幼保園・保育園 9月の活動報告

9月21日に運動会を行いました。1・2・3歳児は、ミッキーの耳を付けジャンポリミッキーを楽しく踊り、4・5歳児は、組体操、よさこい、紅白リレーや玉入れなど友達と力を合わせて頑張り、負けて悔し涙を流す子もおり、心も身体も成長したようです。池田ワイズ、応援に来てくださり、ありがとうございました。

ジャンポリミッキー



年長組 組体操